



SEGOLENE ROYAL

**MINISTRE DE L'ÉCOLOGIE, DU
DEVELOPPEMENT DURABLE ET DE
L'ÉNERGIE**

STEPHANE LE FOLL

**MINISTRE DE L'AGRICULTURE, DE
L'AGROALIMENTAIRE ET DE LA FORET,
PORTE-PAROLE DU GOUVERNEMENT**

Paris, le 6 mars 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Ségolène ROYAL et Stéphane LE FOLL saluent la délibération du conseil général du Tarn sur le devenir du projet de barrage de Sivens

Le Conseil général du Tarn a délibéré, ce vendredi 6 mars 2015, sur le devenir du projet de barrage de Sivens.

A cette occasion, le Conseil général a décidé de s'orienter vers une des options alternatives préconisées dans le rapport d'expertise rendu à la Ministre en charge de l'écologie le 16 janvier 2015. Le Conseil général a ainsi fait le choix de privilégier la solution technique visant à engager la réalisation d'un réservoir dans l'emprise initiale, plus réduit et à l'amont du projet initial.

Ségolène ROYAL et Stéphane LE FOLL saluent cette décision, qui, tout en respectant l'ensemble des critères de protection environnementale, sécurisera les apports en eau nécessaire pour des productions agricoles à forte valeur ajoutée et génératrices d'emploi local, le renforcement des circuits de proximité, et le maintien d'exploitations de taille familiale.

L'Etat accompagnera le Maître d'ouvrage, financièrement et techniquement, dans la réalisation de ce projet alternatif.

Le gouvernement appelle l'ensemble des acteurs à respecter la décision du maître d'ouvrage, les invitant à l'apaisement et à la responsabilité.

Contacts presse

Service de presse de Ségolène ROYAL – Tel : 01 40 81 78 31
Service de presse de Stéphane LE FOLL - Tel : 01 49 55 59 74
